
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Réflexion du père Bogdan 

Dans ce récit d’un miracle, Jésus de 

Nazareth veut nous convaincre qu’il est 

un excellent allié contre le mal. Il veut 

débarrasser notre vie de tout ce qui 

est « impur », nous libérer de ce qui 

nous accable : la souffrance, les échecs, 

les frustrations… Autrement dit, Il veut 

nous libérer de tout ce qui peut 

étouffer en nous la puissance de la 

Parole de Dieu. 

Dans ses paroles, Jésus manifeste une 

autorité qui opère en Lui et qui vient de 

Dieu. C’est grâce à l’Esprit qu’il peut 

faire face à l’ « esprit impur ». Il nous 

montre donc que la puissance de l’Esprit 

de Dieu qui agit en Lui, peut agir en 

chacun et chacune d’entre nous. Par son 

enseignement et ses signes 

remarquables, le Christ manifeste que 

le Royaume de Dieu est là pour tous ceux 

qui l’accueillent.  Votre frère Bogdan 

 

 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Dimanche 28 janvier 2024 

 

Très chers amis de La Colombe et La Mésange, très chers 

amis qui nous recevez chez vous, 

Bonjour à vous tous. Dans l’évangile de ce dimanche, Jésus a 

commencé sa vie publique et Saint Marc nous rapporte une 

action extraordinaire qu’Il a accomplie. La réflexion du Père 

Bogdan nous aidera à comprendre le message de Jésus dans 

ce récit. Nous prierons le Seigneur pour qu’Il garde nos cœurs 

ouverts à sa Parole, et aussi pour qu’Il apaise notre monde 

bouleversé. A bientôt dans vos maisons. Bonne semaine à tous. 

Unis à vous par le cœur et la prière. Fraternellement. 

L’équipe du S.E.M. 

 
 

 

« Aujourd’hui ne fermons pas notre cœur,     

Mais écoutons la voix du Seigneur. » 

              Nous Te prions Seigneur 

Pour tous nos frères, victimes de la violence, 

de la guerre, et de tous les bouleversements 

du monde 

 

 

Evangile selon St Marc.  

Jésus et ses disciples entrèrent à Capharnaüm. 

Aussitôt, le jour du sabbat, il se rendit à la 

synagogue, et là, il enseignait. On était frappé par 

son enseignement, car il enseignait en homme qui a 

autorité, et non pas comme les scribes. Or, il y avait 

dans leur synagogue un homme tourmenté par un 

esprit impur, qui se mit à crier : « Que nous veux-

tu, Jésus de Nazareth ? Es-tu venu pour nous perdre 

? Je sais qui tu es : tu es le Saint de Dieu. » Jésus 

l’interpella vivement : « Tais-toi ! Sors de cet 

homme». L’esprit impur le fit entrer en convulsions, 

puis, poussant un grand cri, sortit de lui. Ils furent 

tous frappés de stupeur et se demandaient entre eux 

: « Qu’est-ce que cela veut dire ?Voilà un 

enseignement  nouveau, donné avec autorité ! Il 

commande même aux esprits impurs, et ils lui 

obéissent. » Sa renommée se répandit aussitôt 

partout, dans toute la région de la Galilée. 

Acclamons la Parole de Dieu 


